
本报讯（营运部 郭培）为
做好新冠肺炎疫情常态化防
控工作，依法、科学、规范、有
效地开展新冠肺炎的预防工
作，强化应急处置意识，8月27
日上午，天安公交联合区交通
运输局、区卫健委、区公安局
在苏家渠公交场站举行了新
冠病毒疫情防控应急演练。

此次应急演练以情景再
现的形式进行了模
拟，公交车运行至
公交站点，乘客上
车后，司乘人员在
行车过程中发现乘
客 异 常 并 伴 有 咳
嗽，于是司乘人员
迅速反应，立即上
报政府主管部门及
卫生防疫部门；救
护车运送患者到定
点医院并对密切接
触者进行隔离、所
处 场 所 进 行 消 杀 。
在随车测温、疫情
发 现 、 紧 急 报 告 、
隔离处置、患者转

运、现场消毒等各个演练环
节中，参演人员分工明确，
配合默契，严格按照规范流
程执行，检验了公交驾驶员
和应急小组掌握应急处置流
程的熟练程度。

疫情续存期间，天安公交
公司严抓防控不放松，公交场
站和营运车辆严格按照规定
进行消毒，同时积极组织开展

复工复产安全培训和应急演
练，有效提升公交从业人员应
对疫情防控的临场应急能力
和防范能力。当前疫情防控
工作依然严峻和紧迫，慎终如
始做好疫情防控各项工作，通
过堵漏洞、补短板进一步提高
疫情防控能力与水平，把防控
工作做实做细，确保市民乘车
安全。
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自南京疫情链散布开来,
疫情形势愈发严峻,加之正值
暑假，人员流动性大，疫情传
播风险进一步加大，为此，鄂
市公交总公司于 8 月 1 日组
织召开了疫情紧急部署会
议，就下一步如何做好疫情
防控工作进行研究。

会上，公司总经理刘恭明
强调：各单位负责人、疫情防
控指挥部负责人要高度重视，
持续开展疫情防控常态化工
作，要密切关注国内疫情动
态，发现有扩散现象立即做出
反应，提前行动，严格按照《自
治区新型冠状病毒肺炎疫情
防控应急预案》落实各项疫情

防控措施。同时要抓好以下
几项工作：一是做好疫情防控
宣传工作，让市民了解新冠疫
情的严重性，了解疫情防控的
重要性，知晓如何进行防护；
二是做好车辆的消毒工作，通
过全面、细致的消毒为公交车
辆套上防护罩；三是做好疫情
防护物资的采购工作，保障疫
情防护物资的及时供应。

疫 情 防 控 工 作 不 容 轻
视、懈怠，我们要积极响应国
家号召接种新冠疫苗，出行
佩戴口罩，不去人员聚集场
所，勤洗手，做好个人防护工
作，不断夯实疫情防护的铜
墙铁壁。
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鄂市公交公司
召开疫情
紧急会

综合办 燕慧敏报道

简讯
8月12日上午，鄂尔多斯市交通运输局

副局长新吉乐图等一行领导来到热源厂公
交场站，对我公司即将运营上线的双层公交
巴士进行了视察。公司经理张云、副经理张
静陪同。

视察中，新局长一行首先对车辆的配
置、状况进行了了解，随后听取了公司经理
对车辆投入运营后人员配置、运营情况等工
作的汇报。

阿康公司 王乐报道

8 月 31 日 ， 集 团 总 裁 刘
军、副总裁李志军先后前往天
安驾检总公司、公交大厦视察
指导。在驾检总公司，集团总
裁一行现场查看了大车、小车
模拟考场场地修缮与扩建情
况，了解了小车机器人教练实
际应用情况，并听取了驾检总
公司总经理乔利军的近期工作
汇报。

随后，集团总裁一行前往
公交大厦，在集团工会主席乔
云泽的陪同下，参观了集团党
建宣传阵地、企业文化长廊、工
会职工之家及职工文体活动
室等地，针对当前整体建设情
况，集团总裁提出了指导性意
见，同时要求党工部尽快进行
整改。
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刘总了解机器人教练实际应用情况


